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武汉天冠嘉再生资源回收有限公司是一家专门从事纸品回收的公司，主要回收白边纸，回收废报纸，回
收废书本，回收灰板纸，书边纸，书页纸。公司从事纸品回收多年，跟客户合作一直都很愉快，公司有
自己的厂房设备，回收运输设备，为客户提供好的产品和技术支持、健全的售后服务。

用1吨废纸相当于少砍17棵树，所以近十多年来，高度重视废纸资源的利用，废纸的回收率和利用率逐年
增长，处理废纸的技术不断改进和完善，用废纸浆制成的纸和纸板的产量和品种也逐年增长。我国很多
造纸公司都是把废纸当做造纸原料来进行加工生产的。
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对国废供应商来说，没有标准，行业门槛低，国内很多废纸回收商、打包商依然停留在小而分散的层次



上，这很容易造成国废供应面的竞争。对纸厂来说，由于没有统一标准，每个纸厂都需要设定自己的收
货标准，有时还需要不断调整，而目很难控制不同打包商的来货品质情况，不乏有纸厂进一步对国废进
行分选的情况出现。这些对纸厂来说都是额外增加的采购成本，需要耗费相当的人力和物力。

另外，从国家层面来看，再生资源回收行业应该是需要被鼓励发展的，对废纸回收行业设定统一标准，
从长远来说有利于行业的健康发展。

外废进口如何应对？

11月7日-8日，在RISI国际废纸及箱板瓦楞纸会议上，来自国内外近200位嘉宾针对废纸利用展开了讨论。

2017年5月份开始的废纸进口政策的调整成为会议讨论热烈的话题，政策什么时候正式公布？还有什么新
的调整？外废进口企业如何应对？会议主办方RISI邀请了国内外嘉宾共同讨论。

中国再生资源回收利用协会废纸分会秘书长唐艳菊女士表示：进口政策近期内将出台，据她了解的信息
，无论是含杂率（目前公布的为0.5%），还是进口门槛（年产30万吨），都未形成终定稿，具体标准还
是以官1方发布为准。目前，也在广泛征求国内外各方意见，希望外废供应商、造纸厂、有关机构能够提
供合理的依据作为建议的基础。

对企业来说，将有怎样的影响呢？来自CellMark公司的Dan Cotter表示，无论是0.5％还是1％，对回收企
业来说都是难以做到的，对美国市场的美废来说，尤其是混合废纸，需要新的市场。

欧废回收企业的代表Vecycle Limited总经理陈丹也表示了同样的观点，他们在欧洲做了测试，1％的标准
还可以勉强做到，0.5％是几乎做不到的，他们用1的超市级OCC再做分拣，也只能达到0.7％左右，废纸
盒回收，而且吨纸成本要提高不少。

参会的外废回收企业普遍表示了对未来政治风险的担心，一旦新的政策严格执行，发生退运的概率就会
大幅提高。有企业已经表示，明年出口到中国的业务量一定会减少，甚至有折腰减半的可能。

针对这些来自外废回收企业的“抱怨”，唐秘书长强调：为了绿水青山，为了保障中国人民的生活环境
安全、舒适，中国在国内垃圾分类方面已经投入了巨大的财力、人力和物力，也取得了很好的效果，因
此对要求其他国家将本国垃圾合理分类，再把资源出口到中国的要求是合情合理的，希望大家能够理解
和配合

 

黄陂废纸盒回收-天冠嘉回收废报纸(图)由武汉天冠嘉再生资源回收有限公司提供。行路致远，砥砺前
行。武汉天冠嘉再生资源回收有限公司致力成为与您共赢、共生、共同前行的战略伙伴，更矢志成为废
料回收再利用具有竞争力的企业，与您一起飞跃，共同成功!
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